



PAN presentará iniciativa para eliminar el impuesto a videojuegos

Ciudad de México (Joel Valdez).- El Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados presentará una iniciativa para eliminar de la Ley de Ingresos el impuesto especial de 8% a los videojuegos con contenido violento. El vicecoordinador económico del PAN, **Héctor Saúl Téllez**, afirmó que le toman la palabra a la titular del Ejecutivo y subrayó que, si bien, la presidenta Claudia Sheinbaum ha objetado el gravamen, ella carece de facultades directas para derogar un impuesto aprobado por el Congreso de la Unión.

Por su parte, **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, mencionó que los diputados de Morena y sus aliados esperarían la iniciativa del Ejecutivo federal y ofreció los votos de la 4T para derogar este impuesto.



https://drive.google.com/file/d/1XwGOEfIXv_w6LStJ8W6cm6eTzoqu8JD4/view